

Une année en ligne merveilleuse.

Cette année était magnifique et l'école en ligne m'a inspiré à faire de nouvelles choses et mon propre horaire à chaque jour m'a beaucoup aidé. Cette année a été différente des autres car j'ai appris et découvert de nouvelles choses intéressantes.

Voici de nouvelles activités que je fais pendant l'école en ligne qui m'aident beaucoup à bien me concentrer et d'apprendre!

1 Voici des dessins que je fais à la maison et que je présente les Vendredis comme de l'art.



J'ai aussi découvert un nouveau site où je fais mes devoirs il s'appelle google classroom. Voici mon travail sur google classroom. Maintenant voici ma nouvelle maison à Priddis qu'on rénove.



J'ai aussi appris comment faire de nouvelles recettes. Voici moi qui apprends une nouvelle recette.

Cette année a été différente mais plus agréable car j'ai appris que j'ai 2 professeures très gentilles et des nouveaux camarades de classe. J'ai aussi passé plus de temps avec ma famille car mon père est souvent au travail et il n'a qu'une journée par semaine de congé.

Merci beaucoup cfed!